

## CROSS DÉPARTEMENTAL

Saran, le 24 novembre 2021



L'année scolaire 2021/2022 marque le retour des compétitions UNSS dont la traditionnelle épreuve du CROSS Départemental à Saran.

L'ASSM était bien entendu présente à cet événement sur la ligne de départ avec 17 élèves : 9 minimes et 8 benjamins.

La motivation était là chez nos élèves, comme en témoigne la forte présence de ces derniers à la réunion d'information de veille de course avec leurs enseignants d'EPS.

Épreuve exigeante sur le plan de la dépense énergétique ce CROSS départemental proposait des distances respectives de 2100 mètres et 2680 mètres pour les benjamins et minimes.

Un rythme effréné a caractérisé les différentes courses dans lesquelles étaient engagés nos coureurs. De belles satisfactions individuelles sont à retenir avec une troisième place départementale pour Mohamed-Ilyes en catégorie Benjamin et chez les minimes filles avec Ana et Sarah qui se classent respectivement cinquième et septième.

Le classement mixte par catégorie basé sur l'addition des meilleurs temps des garçons et des filles place les Benjamins à une honorable 27<sup>ème</sup> place sur 71 et les minimes à une 7<sup>ème</sup> place sur 38.

Ces résultats plus que corrects ne nous permettent cependant pas de concourir au niveau académique, mais l'investissement dans l'effort de chacun reste satisfaisant.

Finalement nous retiendrons un bon moment pour nos élèves dont un bon nombre d'entre eux découvrait cette épreuve ; une organisation sans faille de l'évènement et des sourires à l'arrivée malgré la fatigue.

A l'année prochaine pour faire mieux ?!

*Allez l'ASSM !*

[Arrivée de Mohamed Ilyes](#)

[Arrivées de Sarah et Ana](#)